



Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO
Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 79, 1.º

Sección Esquí

V. Campeonato de Esquí de la Comarca del Vallés VII Campeonato de Esquí de Granollers

Al dar comienzo a la reseña de estos finidos Campeonatos cuyo colofón magnífico lo va a constituir el reparto de premios a efectuar el próximo día 5 de junio, según damos cuenta en nota aparte, cabe ante todo a nuestra Entidad y desde las páginas de esta publicación, hacer patente nuestro más profundo agradecimiento a todas las entidades y particulares que con su colaboración activa, participando en las pruebas, o, indirectamente, donando trofeos y premios, han contribuido a realzar estas ya populares competiciones.

Empezaremos, en primer lugar, haciendo un breve comentario de cada carrera, detallando seguidamente las clasificaciones íntegras para constancia en años venideros, y finalizando con la relación de premios y donantes.

Carrera de Medio-fondo Comarcal

Campeón Comarcal: Francisco Farrés

Con esta prueba se iniciaron los Campeonatos en La Molina, el día 22 de febrero, y por un circuito iniciado y terminado cerca del chalet de La Solana, con nieve excelente y abundante.

El equipo del C. M. B. de San Cugat, favorito de esta modalidad del esquí, venció individualmente al clasificar en primer lugar en 1.ª categoría, a Francisco Farrés; y en Debutantes a Pedro Cortijos; y también por equipos seguido, pero, de muy cerca, por el conjunto del C. E. V., que se sitúa muy cerca de los ganadores.

En Debutantes, nuestro entusiasta esquiador local Juan Portet, logró el Sub-campeonato comarcal, siendo de lamentar la lesión que le impidió alinearse en las carreras locales. Causas imprevistas impidieron la participación de nuestros elementos más destacados en 1.ª categoría, que no dudamos hubiesen logrado buenos resultados.

Carrera de Descenso comarcal y local

Campeón Comarcal: José Llibre

Campeón local: José Riera Rovira

El día 7 de marzo se corrió esta muy popular prueba de Descenso, reuniendo una inscripción de cerca 40 participantes, representando a todos los clubs vallesanos.

El trazado, marcado en una ladera de Costa Rasa, de fuerte pendiente y nieve dura y abundante, empezaba con un fuerte «schuss», en el que se intercalaba una puerta, luego en diagonal y siguiendo entre abetos hasta un claro donde estaba emplazada la llegada.

Resultó ganador José Llibre, del C. E. V., bajando con temeridad y dominio, reflejado en el tiempo logrado. Sub-campeón fué Ramón Boncompte, del C. E. T. En Debutantes venció Juan Fernández, del C. E. V.; y en la prueba Femenina, Montserrat Sampere, del C. E. V. Todos hicieron el mismo recorrido.

Por equipos, del excelente lote tarrasense, se destacaron tres corredores que al lograr el 2.º, 3.º y 4.º puestos, obtienen la victoria para su club, el C. E. Tarrasa.

En la misma carrera se puntuaba para la clasificación local, lo cual obligó a nuestros asociados al máximo rendimiento.

Logra este año el título de Campeón local, José Riera, al clasificarse 7.º de la lista comarcal, con un descenso valiente y decidido, viendo así premiada su afición y asiduidad al esquí, en excelente buena forma después de su recientísima estancia en las envidiables pistas suizas. Se clasifica Sub-campeón Manuel Fontdevila, con solo 2 segundos de diferencia, indicador de la breve distancia entre ambos. Les siguieron Carlos Beya, al cual perjudicó una inopinada caída; Antonio Trullás, que creemos puede mejorar de tomárselo con más coraje, al igual que Esteban Mogas. Dió la sorpresa Antonio Vacca, con un buen lugar. Unas caídas atrasaron a Francisco Busquets. Nuestro veterano Juan Garrell terminó bien, cerrando la lista Juan Serra, en un alarde de voluntad.

En conjunto, una buena jornada para el esquí de competición, ya que indudablemente, el estímulo mejora y aumenta la calidad, obligando a preparar y conservar el nivel medio de todos los esquiadores.

Carrera de Medio-fondo local

Campeón local: Manuel Fontdevila

Finalmente, resumiremos la última carrera organizada por nuestra Sección, la ya tradicional prueba de Medio-fondo en su 7.ª disputa.

Tuvo lugar en La Molina, el día 14 de marzo, en un trazado marcado desde derca del Trampolín hasta el Torrente de Coll de Pal, en un circuito al que se daban tres vueltas, sobre una nieve con muchos cambios, que obligó a un gran esfuerzo a los participantes

Renovó su título Manuel Fontdevila, logrando el mejor tiempo parcial en cada vuelta, en clara demostración de facultades. Después llegaron Carlos Beya y José Morera, con mucha igualdad en los tiempos, muestra de la pugna entablada para los primeros lugares. Vienen después Juan Serra, en meritorio lugar, y Juan Garrell, consecuente esquiador, ejemplo de constancia a imitar, batiendo a Esteban Mogas, José Riera, Francisco Busquets y Juan Bertrán, que por este orden entraron. Por dificultades en sus esquís debió abandonar José Bernaus.

Esta última jornada cerró prácticamente la temporada del presente año, que se ha caracterizado por su rápido fin y la escasez de nieve.

Unas cuantas salidas más a Nuria para el esquí de montaña y excursión, y a esperar el próximo año haciendo votos para que sea mejor.

Carrera de Medio-fondo Comarcal

1.ª categoría del Vallès

1	Francisco Farrés	C. M. B.		53	19
2	Ramón Segalés	»		56	26
3	Tomás Casaña	C. E. V.		59	52
4	Juan Camp	T. I. M.	1	1	35
5	Federico Busquets	C. E. V.	1	2	10
6	Carlos Altimira	C. E. T.	1	3	30
7	Rafael Llorens	T. I. M.	1	3	48
8	José Llibre	C. E. V.	1	4	55
9	Ramón Boncompte	C. E. T.	1	5	12
10	Juan Cervera	C. M. B.	1	5	56
11	Isidro Vila	T. I. M.	1	7	5
12	Luis Gual	»	1	7	31
13	Manuel Busqué	C. E. T.	1	8	22
14	Francisco Gual	T. I. M.	1	10	55
15	Esteban Mogas	A. E. G.	1	14	7

Debutantes

1	Pedro Costijos	C. M. B.		53	52
2	Juan Portet	A. E. G.		59	45
3	José Forns	C. E. V.	1	0	22
4	José A. Morera	A. E. G.	1	1	56

Clasificación por equipos

C. M. B San Cugat	200	puntos
C. E. Vallés	170	»
Tierra y Mar	110	»

Carrera de Decenso Comarcal*1.ª categoría del Vallés*

1	José Llibre	C. E. V.	1 m. 22 s. 8
2	Ramón Boncompte	C. E. T.	1 33 8
3	Miguel Rambla	»	1 35
4	Francisco Duran	»	1 39
5	Juan Selvas	C. E. V.	1 41 2
6	Enrique Garolera	»	1 45
7	José Riera	A. E. G.	1 45 2
8	Pedro Puig	C. E. T.	1 46
9	Plácido Marcet	C. E. V.	1 46 6
10	Manuel Fontdevila	A. E. G.	1 47 8
11	Domingo Vila	C. E. V.	1 49 2
12	Carlos Altimira	C. E. T.	1 50 8
13	José Roca	»	1 52
14	Joaquín Casas	C. E. V.	1 53 2
15	Carlos Beya	A. E. G.	2 13 2
16	José Ignacio	C. E. T.	2 15
17	Juan Cirera	C. E. V.	2 19 8
18	Antonio Trullás	A. E. G.	2 56 2
19	Esteban Mogas	»	3 0 6
20	Santiago Cirera	C. E. V.	3 0 8
21	Ramón Segalés	C. M. B.	3 11 6
22	Manuel Busqué	C. E. T.	3 19 2
23	Juan Garriga	C. E. V.	3 20
24	Francisco Busquets	A. E. G.	4 57 4
25	Juan Garrell	»	6 25 6

Debutantes

1	Juan Fernández	C. E. V.	2 m. 10 s. 4
2	Juan Aspachs	»	2 12 4
3	José Segura	C. E. T.	2 26 8
4	Juan Gorina	C. E. V.	2 54 4
5	Juan Hernández	»	3 34 8
6	Antonio Vacca	A. E. G.	4 52

7	Pedro Costijos	C. M. B.	6	6
8	Juan Serra	A. E. G.	10	37

Femenina

1	Montserrat Sampere	C. E. V.	7 m.	25 s	6
2	Eva Segalés	C. M. B.	18	13	4

Clasificación por equipos

C. E. Tarrasa	240 puntos
C. E. Vallés	210 »
A. E. Granollers	90

VII Campeonato de Esquí de Granollers*Carrera de Descenso*

1	José Riera	1 m.	45 s.	2
2	Manuel Fontdevila	1	47	8
3	Carlos Beya	2	13	2
4	Antonio Trullàs	2	56	2
5	Esteban Mogas	3	0	6
6	Antonio Vacca	4	52	
7	Francisco Busquets	4	57	4
8	Juan Garrell	6	25	6
9	Juan Serra	10	37	

Carrera de Medio-fondo

1	Manuel Fontdevila	30	'	963 m.
2	Carlos Beya	32	'	970
3	José A. Morera	33	'	126
4	Juan Serra	41	'	710
5	Juan Garrell	41	'	970
6	Esteban Mogas	42	'	620
7	José Riera	46	'	810
8	Francisco Busquets	48	'	816
9	Juan Bertran	54	'	430

Relación de Trofeos y donativos

Para premiar a los ganadores de las diferentes pruebas de estos Campeonatos, hemos recibido los siguientes premios:

Del Excmo. Ayuntamiento de Granollers, dos magníficas copas.

De cada uno de los Excmos. Ayuntamientos de Sabadell, Tarrasa y San Cugat, una copa.

De la C. N. S. de Sabadell, de E y D. de Tarrasa y del Gremio de Fabricantes de Sabadell, sendas copas.

Han donado copas las siguientes entidades deportivas: C. E. Tarrasa; C. E. Vallés, de Sabadell; A. E. Tierra y Mar, de Sabadell; C. E. Sabadell; y A. E. Granollers. El C. E. Tarrasa y el C. M. B., de San Cugat, han hecho un donativo de medallas.

De empresas comerciales se han recibido los siguientes donativos: Copas, de Telesquí Pirenaicos S. A., Hotel La Solana, Casa Beristain, P. y Casa Baviilleset. De Deportes Puig, un par esquís y bolsa. Un juego bastones aluminio y medallas, de Casa Sanjust; lacas de Pedrerol y Bofill, y un lote de productos NIX, de la Casa Mariano Ricart. Todas ellas de Barcelona.

De los donantes locales, cabe mencionar a D. Arturo Vilardebó, D. José Bernaus, D. Antonio Trullás y D. Francisco Busquets, quienes han hecho cesión de sendas copas, y con diversos objetos de esquí: D. Francisco Grané, D. Mariano Serra, D. Carlos Beya, D. Gilberto Fontdevila, D. José Riera y las casas Fotografía Bosch, Librería Carbó, Almacenes Garrell, Gráficas F. Carrera y Casa Rodoreda.

Y cerramos la lista con Destilerías Altimiras, un espléndido lote de sus especialidades, y obsequios de Destilerías Montaña, Anisados Barnet, Anís Picarol, Bodega Perelada y Hotel Europa.

Despedida a la nieve

Esta simpática velada, que marca el punto final de la temporada con el reparto de los premios de los campeonatos, se celebrará este año conjuntamente con la verbena que, para el día 5 de junio próximo, organiza la Sección Recreativa del Casino de Granollers, bajo el título de «Noche de Ilusión».

No dudamos que alcanzará un gran éxito, al igual que en años anteriores, reuniendo en grata fiesta a todos los esquiadores locales y comarcales, y a los simpatizantes, familiares y selectos elementos de la entidad organizadora.

El Sr. Alcalde Dr. D. Francisco Camps, nos ha prometido efectuar personalmente la distribución de premios, rasgo y distinción que agradecemos vivamente desde estas líneas.

Notas

Recientemente tuvo lugar el matrimonial enlace de nuestro consocio Joaquín Brull, con la agraciada Srta Josefina Fontseré. Nuestra sincera enhorabuena.

—El matrimonio María Cladellas-Arnaldo Vilardebó, ambos entusiastas esquiadores, han visto alegrado su hogar con el nacimiento de su primer hijo, una hermosa niña, a la que deseamos ventura y que sea un nuevo valor del esquí local en su día.

—Nuestro activo asociado José Riera, secretario de la Sección de Esquí, acaba de regresar de su excursión por Suiza, donde ha tenido ocasión de hacer verdaderas prácticas de esquí en las magníficas pistas de Davos y St. Moritz, guardando grato recuerdo de la incomparable y secular hospitalidad suiza, así como de tantas y tan completísimas instalaciones deportivas que aprovechan la nieve constantemente allí acumulada, excelentísima de calidad y cantidad.

—En el Santuario de Ntra Sra. de Montserrat, contrajeron matrimonio en el pasado abril, la gentil señorita María Antonia Garrell, campeona local de Esquí, con el conocido joven Francisco Parellada. Nuestra enhorabuena.

—En la fotografía «Participantes en el III Campeonato de Esquí de Granollers en el año 1943», aparecida en nuestro Anuario de Diciembre 1947, se olvidó consignar que su clisé pertenecía al archivo fotográfico de nuestro buen amigo y consocio D. Juan Mas. Le rogamos nos disculpe de nuestro involuntario descuido.

Sección Fotografía

Recientemente, dentro de nuestra Agrupación Excursionista, ha sido creada la Sección Fotográfica, con la Finalidad de fomentar la afición al Arte Fotográfico y Cinematográfico, organizando exposiciones, concursos, conferencias, excursiones y cuantas actividades se consideren adecuadas a tal fin. Para regir dicha Sección han sido designados los consocios siguientes: Presidente, don Juan Mas Marqués; Secretario, don Juan Fout Doménech; Tesorero, don Luis Baquero Vázquez; Vocales, don Juan Canal Pascual, don Francisco Busquets Serra; don Danuel Pagés Mogas y don Jaime Riera Prat. La Junta Directiva de la nueva sección ruega a todos los aficionados a la fotografía en general y en particular a los de la Agrupación Excursionista, ingresen en la nueva Sección para que los actos que la misma organice, puedan alcanzar la máxima esplendidez.

—La Sección Fotográfica de la Agrupación Excursionista, invita a todos los asociados y simpatizantes, a visitar el domingo día 20 de junio actual, el VII Salón Internacional de Arte Fotográfico, que tendrá lugar, durante este mes, en el local de la Agrupación Fotográfica, de Barcelona, Avda. de la Victoria, 14, pral.

Hora de salida, en grupo, de la estación de M. Z. A. a las 8'30 de la mañana.

—Del 1 al 15 de Febrero ppdo. tuvo lugar la Exposición de Fotografías organizada por nuestra Agrupación en la Sala de Exposiciones del Museo de Granollers, obteniendo resonante éxito y siendo visitada por numerosísimo público, oportunamente daremos cuenta de los premios otorgados por el Jurado Calificador.

Sección Atletismo

—El «récord» local de salto con pértiga acaba de ser igualado por nuestro consocio Lorenzo Llach.

Nuestra felicitación, ya que supone un esfuerzo notable el igualar aquella marca, que, por su antigüedad parecía no ser posible alcanzarla ya más.

—Nuestro consocio José Llorens acaba de contraer matrimonio con la bella y simpática señorita Rosa Estapé, del vecino pueblo de Llissá de Munt. Les deseamos una interminable luna de miel.

Tenis de Mesa

Aumento de cuota

En la última reunión celebrada por la Junta de esta Sección, se acordó, previa autorización de la Directiva de la Agrupación, aumentar la cuota en 0'25 ptas., a partir del 1.º de Junio.

Creemos que los señores socios componentes de esta Sección se darán perfecta cuenta de los motivos que nos obligan a dicho aumento, pues, entra dentro de los planes de esta Junta el tomar parte en los torneos locales y organizar encuentros con Clubs foráneos, además de los Campeonatos sociales, etc. Creemos de esta manera poder llegar a poseer un buen conjunto de jugadores capaz de dejar el nombre de nuestra querida Agrupación a buena altura, cosa imposible de lograr si no poseemos de antemano una base económica un poco sólida.

Campeonato Social (Categoría B)

El próximo martes, día 8 de Junio, dará comienzo el Campeonato social entre los componentes de la categoría B.

Dicho Campeonato se disputará, como los anteriores, a una sola vuelta y en partidos de dos veintiunos, jugándose un tercero en caso de empate.

Las inscripciones para el mismo deberán efectuarse por todo el sábado día 5, al vocal nombrado para dicho Campeonato, señor Narciso Sirvent o al Secretario de la Sección, señor Morera. Los derechos de inscripción serán de dos pesetas, abonables en el acto de formular la misma.

Para dar un mayor realce e interés a este Campeonato, la Casa Ciclos Sastre, suministradora de las pelotas de celuloide, ha tenido la gentileza de otorgar una Copa para el primer clasificado, rasgo que desde estas líneas agradecemos sinceramente.